



カンタベリー補習授業校

学校だより

令和5(2023)年5月2日 発行

校長 米井 誠

【学校教育目標】

『学び合う喜び、高め合う喜びを身につけた、心豊かな児童・ 生徒の育成』

~「喜んで登校」「全力でチャレンジ」「満足して下校」をめざして~

一創立25周年、令和5年度のカンタベリー補習授業校がスタートしました。小学部 | 年生40名、中学部 | 年生 | 5名を迎え、全校児童生徒2 | 9名、教職員 | 8名と運営理事会の皆様とともに力を合わせて、上に掲げた学校教育目標に向かって成長する | 年間にしたいと思います。

令和5年度も、どうぞご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

4月29日に小学部・中学部合同の入学式を実施しました。入学式では次のような話をし、新入生をお祝いしました。

小学部・中学部の | 年生の皆さんご入学おめでとうございます。

最初に小学部一年生の皆さんにお話をします。

今日から皆さんは補習校 小学部の | 年生です。

立派な一年生になってもらうために、皆さんに | つお願いをしたいと思います。

それは、「先生や友達のお話は、目と耳とおへそで聞く。」ということです。

お話しを聞く時は、大事なことをしっかりと聞くために、お話しする人を見て、耳をすまして、おへそをお話しする人に向けて聞きましょう。

早速、今日から学習が始まります。きちんと椅子に座って四十五分間、目と耳とおへそで先生のお話し を聞いてください。また、友達同士、仲良く一緒に学び合うところが学校です。友達とも一緒に頑張ってい きましょう。

次に中学部の皆さんにお話しします。今日から中学部の一年生になった皆さんに、特に心掛けてほしいことをお話しします。

それは、「夢や希望に向かって、粘り強く、挑戦していく。」ということです。

中学生時代は知性や感性が豊かになり、夢が根を張っていく貴重な時期です。夢をもてば目標ができ、目標ができれば計画が立ち、計画が立てば実践ができます。だからこそ、皆さん一人一人が夢に向かって目を輝かせ、夢中になって取り組む姿を見せてください。

そのためには自分に対する良いイメージを持ってもらいたいと思います。「やれそうだ」「おもしろそうだ」 「やってみたい」、そんな思い持ってスタートラインに立って欲しいと思います。

中学部三年間で、皆さんの心や体は、予測もつかないほど成長していきます。良いイメージを持って夢 や希望に向かって粘り強く、挑戦していくことを期待しています。

4

令和5年度カンタベリー補習授業校の新体制を紹介します。

t t	米井 誠	
校長		77 BW
小学部	Ⅰ年Ⅰ組	蔵ヶ崎彩美
	I 年2組	シューマンス久美恵
	2年1組	北井詠美子
	3年1組	中島ひさの
	3年2組	橋本 直子
	4年1組	三浦 貴子
	4年2組	滝沢 順加
	5年1組	直井由香理
	5年2組	生方 理恵
	6年1組	大瀬 千文
中学部	l 年 l 組	マッカイ由実
	2年1組	ジャクソン奈緒子
	2年2組	加藤 優希
	3年1組	ダンカン綾
	級外	北山 開途
事務局		相山かおり
		前川 絢菜





令和5年度よりご勤務いただく4名の先生方を紹介します。

シューマンス 久美恵 先生

今年度より | 年 2 組の担任をさせて頂くことになりましたシューマンス久美恵と申します。 | 5 歳の息子と | 10 歳の娘がおります。

『共に笑い、助け合い、学ぶ』そんな補習校生活を皆さんと共に歩ん でいきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



橋本 直子 先生

今年度よりカンタベリー補習授業校の教員になり3年2組の担任となりました橋本直子と申します。

昨年度までクラスヘルプとして補習授業校に携わって参りました。 この度ご縁ありまして、これまでクラスヘルプとして見守ってきた学 年の成長を教員として見ていけること楽しみにしております。



土曜日の午後限られた時間ではありますが、補習授業校の児童生徒 の皆さんと一緒に過ごす時間を楽しんでいきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

加藤 優希 先生

こんにちは、去年は級外教員として紹介していただいておりますが、 今年度は教員として紹介していただくこととなりました加藤優希で す。

京都府出身で今年3 I 歳、ニュージーランド生活は7年目となります。趣味はスキーと特技?と言っていいのかわかりませんが高校生までラグビーをしており、現役引退後はラグビーのレフリーをしていました。



今年は中学2年2組の担任をいたします。教員の経験はありませんが皆さんが補習校生活を楽 しめるように精一杯努力していきたいと思います。

北山 開途 先生

自分が教えたことでできなかったことができるようになる喜びを知り、教師になることを決めました。

今まで学んできたことを活かし、未来に活躍する人材を育てていき たいです。宜しくお願い致します。



令和5年度も教職員一同、総力を挙げ、誠意をもって、子どもたち一人一人のよさや可能性を引き出し、育んでまいります。

保護者の皆様の温かいご支援とご協力を何卒よろしくお願いいたします。